

# La France domine l'A1 GP

La France a encore dominé l'A1 GP en remportant la course sprint et la course finale à Sepang. Cela lui permet de rester en tête du classement.

L'A1 GP est une formule monotype où les pilotes courent pour un pays (vive le nationalisme). Jeunes espoirs, ils rayonnent dans de nombreuses disciplines et figurent parmi la nouvelle garde des pilotes qui pourraient atteindre dans les années qui viennent la formule reine : la F1.

A ce petit jeu, la France est bien représentée par Nicolas Lapierre et Alexandre Prémat. En effet, sur 10 courses, les 2 pilotes alternatifs en ont remporté 8 (92 points). La Suisse (65 points) et le Brésil (2 victoires et 60 points) la suivent néanmoins de près.

Source : F1-Live.com

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 21 novembre 2005**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5865-france-domine-l039a1-gp.html>